

Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon +41 32 627 71 12
medien@kapo.so.ch
polizei.so.ch

Medienmitteilung vom 29. August 2024

Grenchen: Zwei Jugendliche nach Diebstählen festgenommen

Nach der Meldung über einen versuchten Einbruch in Grenchen hat die Kantonspolizei Solothurn am Donnerstagmorgen zwei Jugendliche angehalten. Sie stehen in Verdacht, zuvor im Raum Grenchen mehrere Einbrüche und Diebstähle verübt zu haben. Beide wurden für weitere Ermittlungen vorläufig festgenommen.

Am Donnerstag, 29. August 2024, gegen 5.20 Uhr, hat ein Anwohner in Grenchen einen Einbruch beobachtet und einen Jugendlichen festgehalten. Die alarmierte Polizei konnte kurz darauf den Jugendlichen festnehmen und für weitere Abklärungen zum Polizeiposten in Grenchen überführen. Im Zuge der Fahndung vor Ort konnte eine Patrouille einen weiteren Jugendlichen anhalten.

Erste Ermittlungen zeigen, dass beide in Verdacht stehen, im Raum Grenchen mehrere Einbrüche und Diebstähle verübt zu haben. Die Tatverdächtigen, ein Eriträer und ein Ivorer, sind 14 und 15 Jahre alt. Sie wurden vorläufig festgenommen. Die Kantonspolizei Solothurn hat in Zusammenarbeit mit der Jugendanwaltschaft die Ermittlungen aufgenommen.

Für Rückfragen: Andreas Mock, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien@kapo.so.ch
Medienmeldungen unter polizei.so.ch, Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.
Folgen Sie uns auch auf   